

## Die Burg im Blick

Der Beurener Hohenneuffen-Berglauf als eine feste Größe der deutschen Berglauf-Szene startet am Sonntag, 1. Juni, zum 26. Mal. Neben dem Hauptlauf stehen auch der 14. Schüler-Berglauf und zum neunten Mal eine Walking/Nordic Walking-Wertung auf dem Programm. Auch dabei geht es mächtig zur Sache - immer die Burg im Blick.

Der von den Leichtathletik-Abteilungen des TSV Beuren und TSV Frickenhausen veranstaltete Hohenneuffen-Berglauf startet um 9.30 Uhr beim Bahnhof Linsenhofen. Er führt über 9,3 Kilometer und 438 Höhenmeter hinauf zum Ziel im Innenhof der Burgruine.

Neben der üblichen Einzelwertung kommt es abermals auch zu einer Mannschaftswertung. Jeweils drei männliche oder weibliche Finisher eines Vereins werden in der Summe ihrer Laufzeiten gewertet.

Die Schüler starten gemeinsam um 10 Uhr in Balzholz am Rathaus und haben je nach Alter Streckenlängen von 1,56, 1,76 beziehungsweise 3,25 Kilometer vor sich. Walker und Nordic Walker gehen zusammen mit den Läuferinnen und Läufern des Hauptlaufs auf die exakt gleiche Strecke.

Die Voranmeldefrist ist zum jetzigen Zeitpunkt bereits abgelaufen. Nachmeldungen werden am Sonntag für alle Läufe noch bis 45 Minuten vor dem jeweiligen Start in der Turn- und Festhalle Beuren entgegen genommen.

Info Weitere Infos sind im Internet unter [www.hohenneuffen-berglauf.de](http://www.hohenneuffen-berglauf.de) erhältlich.

---

Alle Rechte vorbehalten

Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm